
【本报讯】印尼政府上
周末在雅加达四季酒店热
情招待前来访问的阿联酋
代表团。双方也在这个场
合召开了部长级会议，其中
讨论了关于阿联酋要在东
加里曼丹省新国都努山达
拉投资建设的计划，以及准
备在新发现的北苏门答腊
海岸以外 100 公里的安达
曼（Andaman）海域的天然气
储量区进行合作开发。

此次会议中，印尼由国
企部长埃里克·托希尔（Er-
ick Thohir）代表，而阿联酋
由能源与基础设施部长苏
海勒·穆罕默德（Suhail Mo-
hamed Al Mazrouei）为代表。
还有印尼外交部副部长巴
哈 拉（Pahala NugrahaMans-
ury）和国企部副部长卡迪
卡（Kartika Wirjoatmodjo），以
及一些来自阿联酋代表团
的官员。

埃里克说：“实际上，今
天的会议我由卡迪卡先生
代表，他是国企部副部长；
以及巴哈拉先生，他以前是

国企部的副部长，现在是外
交部副部长。我们总结了
迄今为止发生的所有合作
和即将到来的机会。”

此外，埃里克表示，在
会议中还进一步讨论了在
能源领域的合作，即通过在
西爪哇省的 Cirata 建造东南
亚最大的浮动光伏电站，以
及基础设施建设、公路建
设、电信等各个领域的合
作。

他说：“刚才已经提到，
我们与阿联酋合作，其中之
一就是在西爪哇省的 Cira-
ta，那是我们的浮动光伏电
池场，当时是东南亚最大
的。然后也准备在高速公
路建设方面进行投资。然
后 还 在 我 们 的 电 信 公 司
Mitra Cell 投资，阿联酋方面
还在看其他很多方面的探
索。”

与此同时，阿联酋苏海
勒部长表示，阿联酋有兴趣
在印尼的各个部门投资。
他说：“我们一致努力推动
在印尼的投资。当然，我们

阿联酋代表团对印尼多样
化的背景表示兴趣，这表明
我们对在印尼进行投资的
兴趣是普遍的。”

苏海勒表示，已经选择
了一些部门，以便阿联酋政
府 能 够 专 注 于 在 印 尼 投
资。这些部门包括绿色能
源、物流、基础设施、食品
产业和安全方面的投资。

此外，苏海勒确认阿联
酋已经确定将在新首都努
山达拉进行投资。在这方
面，阿联酋将探索在新首都
发 展 新 的 可 再 生 能 源
（EBT）的投资。

他说：“在印尼新国都

进行投资当然是我们所要
的。我们与印尼投资当局
合作，探讨投资机会，并一
起讨论，我们希望能够为阿
联酋带来重要的投资。特
别是在基础设施和新首都
（IKN）的各种服务中，其中
之一是可再生能源。”

不仅如此，苏海勒还表
示，到 2023 年底，阿联酋在
安达曼海发现了天然气储
量。有了这一发现，苏海勒
表示希望能够支持印尼创
造更多就业机会。

他补充道：“这一发现
给我们未来带来了希望。
我 们 将 继 续 勘 探 这 一 发
现。我们希望能够发现更
多的资源，这将有助于印尼
的经济，并为人民创造就业
机会。” （Irw）

阿联酋有意投资新国都努山达拉
并合作开发苏北省安达曼海域新发现的天然气田
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今年我国经济或增长5.2%
【雅加达】经济统筹部长

艾朗卡（Airlangga Hartarto）乐
观地说，今年的我国经济应
能达到 5.2%增长率，尽管全
球在不确定的情况下，我国
仍然有望成为亮点。他说：，

“我深信今年的我国经济增
长率，估计还会达到 5.2%，
尽管天气有些阴雨并显示昏
暗，但我国经济前途还是光
明的。”

关于2023年的我国增长
率只有达到 5.05%事项，艾

朗卡认为这一情况还是比共
识 预 测 约 达 5.03% 要 好 得
多。

从空间结构来看，经济
结构仍然是以爪哇岛为主，
其贡献率达到 57.05%，但是
其他岛屿如苏拉威西岛、巴
厘岛、努沙登加拉和巴布亚
岛等，在空间贡献方面也有
所增加，尤其北马鲁古省和
中苏省的经济增长率，竟然
分别达到 20.49%和 11.91%，
这一切要归功于矿产或镍矿

的下游产业有所发展所致。
艾朗卡也透露说，受津

贴化肥的额外预算也将来自
多种来源，包括自动调整或
是暂时冻结约达 50.14 万亿
盾的国家部门或机构预算开
支。

由于如今正踏进种植季
节，政府需要再增加收津贴
化肥的预算开支，若是按照
原先制定约达 26 万亿盾的
预算开支，只够5700万名农
民使用而已，因此佐科维总

统同意又再增加 14 万亿盾
的预算开支，让有更多的农
民也能够得到收津贴化肥。

较早时，中央统计局代
主 任 阿 玛 莉 亚（Amalia
Adininggar Widyasanti）在 另
一个场合表示，2023 年的我
国经济同比增长了 5.05%，
去年末季度的我国经济还是
增长 5.04%，这一成就表明
我国的经济状况，尽管在各
种的挑战下依然强劲。

（Sm）
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Antam 公司LM纯金价格 （2024年2月6日）
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政府将再增加14万亿盾化肥津贴开支

２月６日，雅万高铁列车已经采用了动态定
价措施，车票从 15 万盾开始出售。

雅万高铁列车采用动态定价措施雅万高铁列车采用动态定价措施

图示：一群建筑工人于 2 月 6 日在雅加达南
区格芒（Kemang）一带正在建造防洪泵水站，雅
加达省府预计今年 3月竣工。

雅加达南区建造防洪泵水站雅加达南区建造防洪泵水站

【本报讯】公共工程与
民居部表示，2024 年民房融
通便利（FLPP）纲领将获得
13.72 万亿盾预算开支。

公共工程与民居部基
础 设 施 融 资 总 署 长 赫 里
（Herry Trisaputra Zuna）日 前
在公共工程与民居部出席
会议时表示，上述融通便利
基金是为低收入民众提供
共 16 万 6000 个单位的民房
融资。主要的目标是要在
2024 年通过民房融通便利
（FLPP）对 1270 万户家庭减
少 1.3%积压的住需求作出
贡献。他说：“政府再次为
FLPP 纲 领 拨 款 13.72 万 亿
盾，稍后将为 16 万 6000 个
单位民房提供融通基金。
并希望为低收入民众减少
1.3%住房积压率。”

赫 里 解 释 称 ，根 据 中
央统计局（BPS）于 2021 年
的观察，目前在印尼的仍
需要的民房约为 1270 万个
单位，至于在同一年不适

宜 居 住 的 住 房 数 量 约 有
2956 万间。他说：“这是不
容易处理的工作，并成为
大家共同负担的事务，其
中是编制融资计划、与各
方包括私营企业的合作事
项。”

赫 里 认 为 ，人 口 增 长
是解决住房积压问题的一
个挑战。这是由于民房供
应与民房需求之间失去平
衡之故。他说：“在解决适
宜居住的房屋问题时面临
各种挑战、还有民众的购
买能力、长期廉价融资的
可用性和可持续性，这一
切都是影响住房积压问题
成功与否的解决因素。”

他继续说：“有关供应
和需求失衡的问题，必须
考虑到关于扩展住房融资
纲领、弱势民众对住房的
脆弱购买力、人口分布水
平乃至条例的有效性，这
一切问题都必须加以检测
和彻底解决。” （Ing）

政府努力减少民房积压现象
2024年民房融通资金超13.7万亿盾

【本报讯】贸易部长祖
基 菲（Zulkifli Hasan）日 前
在 东 爪 哇 省 岩 望（Pasuru-
an），为郑和旅游主题传统
市场主持了奠基仪式。

祖 基 菲 在 致 辞 中 说 ，
今年将建的两座主题传统
市场分别在楠榜和岩望。
郑和旅游主题传统市场这
项 工 程 共 耗 资 600 亿 盾 ，
这种主题传统市场将融合
市场元素，同时也成为东
爪哇省其中一个最主要的
旅游中心，在这里将有传
统市场，文化场所和旅游
胜地。

他 说 ，郑 和 旅 游 主 题
传统市场将支撑东爪哇省

和岩望县的旅游发展，因
此希望这座主题传统市场
能尽快竣工，并对岩望县
产生良好的影响。

值 得 一 提 的 是 ，郑 和
旅游主题传统市场的地点
非常优势，因为它靠近班
达 安（Pandaan）高 速 公 路
收费站和岩望县数个旅游
景点，这座主题传统市场
的 摊 位 将 从 165 个 增 为
330 个。

此 前 ，祖 基 菲 部 长 在
楠 榜 为 Ranau 湖 旅 游 主 题
传统市场的建设项目主持
了奠基仪式，这座主题传
统市场成为楠榜省最优先
的旅游景区之一。 （Sm）

贸长主持郑和主题传统市场奠基仪式
今年9月或建成并成为东爪哇省主要旅游中心

【本报讯】农 业 部 长 苏
莱 曼（Andi Amran Sulaiman）
透露，目前在中加里曼丹
省特瓦伊巴鲁乡区（Tewai
Baru）的 粮 仓 或 古 农 马 斯
（Gunung Mas）的 玉 米 产 量
已 达 到 每 公 顷 6.5 吨 。 他
表示，这次的玉米收割证
明了所采用的农业技术是
正确的，符合预期。

苏莱曼日前通过一份
新闻稿表示：“当我刚上任
时，我们就说过我们一定
能 够 开 发 好 这 片 粮 仓 区
域。我们毫不犹豫，因为
我们的农业技术已经发展
得如此先进。我们希望很
快能够实现更多的丰收。”

他 说 ，古 农 马 斯 粮 仓
区的土地潜力巨大 ，政府
一定能够在该地区实现技
术转型。根据玉米收割的
卫星图像结果，其产量已
经达到每公顷 6.5 吨。

他补充道：“对于一个
新开垦的土地，这片土地
已 经 能 够 提 供 良 好 的 产
量。关键在于使用卓越的
种 子 、灌 溉 和 最 佳 施 肥 。
我们现在看到了结果。”

农业部与国防部一同
在古农马斯粮仓区种植了
10 公顷的玉米，此前已先
种植了木薯。

苏 莱 曼 声 称 ，各 种 正
在进行中的粮仓项目 ，包

括 在 其 他 一 些 地 区 的 项
目，也都取得了良好的进
展并达到了预期目标。

他 补 充 说 ，粮 仓 并 非
瞬间项目。因此，它的开
发需要时间。他解释道：

“事实上，我们拥有 600 公
顷 未 被 利 用 于 农 业 的 土
地。我们正在开发它 ，这
需要一个过程，需要技术
使其变成具有生产力的土
地。”

苏 莱 曼 解 释 ，目 前 印
度尼西亚政府正在进行的
粮仓项目分别位于苏北省
的 洪 邦 哈 松 杜 丹（Hum-
bang Hasundutan） 县 区
418.29 公 顷 ，同 时 在 中 爪

哇 省 的 淡 满 光（Temang-
gung）县 区 和 沃 诺 梭 博
（Wonosobo）县 区 的 粮 仓 项
目中，907 公顷已经成功丰
收了园艺作物。

农 长 还 提 到 ，中 加 里
曼丹省成功地进行了土地
的强化和扩张，已经能够
在每公顷 5 吨的产量下收
割水稻。在东努沙登加拉
省 的 中 松 巴（Sumba Ten-
gah）县区和巴布亚省的奇
隆（Keerom）县 区 ，也 成 功
丰收了 500 公顷的玉米。

与 此 同 时 ，茂 物 农 业
大 学（IPB）教 授 安 德 烈 斯
（Dwi Andreas Santosa）表示，
佐科维总统和国防部长普

拉波沃执行的粮仓项目完
全失败。他认为，计划中
的任何一个粮仓建设都没
有成功，包括中加里曼丹
省的古农马斯粮仓项目 ，
该项目被佐科维总统的儿
子、普拉波沃的副总统候
选人吉布兰 1 月 21 日的副
总统候选人辩论会中声称
是成功的。他说“是的，全
部失败。”

安德烈斯特别提到古
农马斯，从一开始确定这
个粮仓的土地肯定就是失
败的根源。古农马斯粮仓
的 土 地 实 际 上 不 适 合 耕
作。事实上，这片土地不
是泥沙地，而是真正的沙

土。
他 透 露 ，如 果 在 该 地

区发现玉米植物生长 ，那
可能是强行种植的结果 。
这体现在很多人发现该地
区 玉 米 是 在 花 盆 内 种 植
的。

他解释说：“但为了看
起来好像是在花盆里成功
种植了玉米，我也可以在
高速公路上种植水稻。”

此 外 ，安 德 烈 斯 解 释
说，要确定粮仓项目是否
成功，首先必须满足一些
条件。其中之一是所选土
地必须能够持续耕作 ，促
使利于农民的收成。

（Irw）

农长宣称古农马斯粮仓能收割玉米 专家指花盆种植不算数 须先解决沙土问题


